

春満開!! 桜咲くおおがわら

今年は桜の開花が早まり、3月末から町内がさくら色に染まり始めました。4月5日から4月15日までの11日間開催された「おおがわら桜まつり」では、連日大勢の観光客が訪れ、外国人観光客の姿も多く見られました。残念ながら天候などの事情により15日に予定されていたイベントは中止となりましたが、期間中は20万人以上のかたがおおがわらの桜を楽しみました。



◀桜まつり会場となった白石川公園では、桜まつり期間中午後6時から10時までの間、LEDライトにより桜がライトアップされ、幻想的な夜桜を楽しむ人の姿も多く見られました。
(写真：左岸から撮影した夜桜)



▶国指定重要文化財の鰐口があることでも知られている町内最古の歴史を誇る大高山神社では、鳥居と満開の桜が風情を感じさせました。



◀白石川河川公園桜つつみ遊歩道の桜並木は、白石川公園より一足早く満開となり、ウォーキングする人の目を楽しませました。



◀昨年秋に、一目千本桜ブランド化事業の一環として、白石川左岸堤に水仙10,500株が植栽され、桜の開花時期には、桜並木の下に咲く黄色い水仙が色を添えました。(写真：南桜公園付近)
※今月号表紙掲載

▶白石川から360度パノラマが楽しめる「お花見屋形船」も大好評!! (写真左上)
人力車に乗り、桜のトンネルをゆったり散策。(写真右上)
桜まつり期間中に、日本語教師や通訳、ユーチューブなどで活躍している日本在住のタイ人女性「ピーム先生」こと「ピートン・シッタラット」さんが、大河原町の桜の魅力について、齋町長に取材に訪れました。(写真左下)
4月15日、白石川左岸にある一目千本桜が一望できる「繁昌院」の本堂では、「春風のコンサート(主催：ほんぼこプロジェクト、大河原町青年会 smile@逢河原)」が開催され、シンガーソングライターのai☆さんなどのライブや雑貨などの展示・販売が行われました。(写真右下)

